

Chontla, Ver. A 12 de Junio de 2025.

Atendió módulo CEDHV en Chontla



El módulo itinerante de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) brindó atención en el parque que se ubica frente a la presidencia municipal de Chontla, con la finalidad de aproximar los servicios que se otorgan en el organismo estatal.

Atanacio Martínez Hernández delegado étnico de la CEDHV en Chicontepec, fue el responsable de la actividad donde se atendió a las personas interesadas además de distribuir material informativo con temas de protección y defensa de los derechos humanos.